

Fédération Française de Football
Union Nationale des Arbitres de Football
Déclarée le 30 Mai 1967 sous le n°67773 Président Fondateur Louis TEREYGEOL
UNAF AUVERGNE – RHONE ALPES
Section Départementale UNAF 03
Siège social : 4, rue du Colombier B.P n°1 03430 COSNE D'ALLIER

Compte rendu UNAF 03 du Samedi 26 Juillet 2025
à ETROUSSAT (10h00)

Présents : Julien ALLIGIER - Marie Claire AUJON - Richard AUJON - Robert BARDET - Michel BICHARD - Laurent CHAPPE - Vincent MEUNIER - Jérémy MONCE - Thomas PINFORT - Jean Pierre TRONCIN

Assiste à la réunion : Alvaro DE OLIVEIRA président de la CDA - Germain POULET (adhérent) – Guy DEPALLE (membre d'honneur) – Clément PARILLAUD (président UNAF 86)

Excusés : Didier BERNARDIN - Jacky BIDET – Anthony FERANDON - Christian GONNET - Aurélie GONNET – Christian VALONY - Jean Luc LAFAYE

Absents non excusés : Thibaut DANTU

Accueil par le Président Julien ALLIGIER :

Julien remercie les membres présents aujourd’hui à cette réunion de notre amicale.

Vœux, félicitations, condoléances :

- Félicitations à nos arbitres de ligue Benjamin AURAT et Mickaël JORY promus R2 pour la saison à venir.
- Félicitations à Jens RECHER promu R1 ligue de Bourgogne pour la saison prochaine.
- Félicitations à Habeeb ALMATO pour sa réussite à l'examen de ligue
- Félicitations à Hélène POTIEZ pour sa finale nationale U13 PITCH à CAP BRETON
- Félicitations aux arbitres ayant dirigé les différentes finales au centre ou à la touche
- Félicitations aux divers arbitres majors de leur catégorie
- Félicitations à Jérémy MONCE et Victoria ETIENNE pour la naissance de Maé
- Félicitations à l'amicale UNAF MONTLUCON pour l'excellente organisation du tournoi en hommage à Pascal DE CASTRO.
- Félicitations à l'UNAF42 pour la très bonne organisation de l'AG de la SR UNAF AURA
- Prompt rétablissement à Jean CANO et Christian GONNET suite à leurs petits soucis de santé.
- Condoléances à Guy DEPALLE pour le décès de son frère.
- Condoléances à la famille d'Alain FAUVET suite au décès de ce dernier
- Condoléances à la famille de Jean CHAMBOST et à l'UNAF Rhône suite au décès de Jean fidèle adhérent toujours présent lors de notre divers rendez-vous.

Adoption pv du Vendredi 17 Janvier 2025 :

- Pv adopté à l'unanimité

Divers courriers:

- Réponse du président de l'UNAF Nationale suite à notre courrier concernant le Challenge PETIT 2024.

- ⇒ Le bureau de l'UNAF03 prend note de cette réponse
- Courrier de notre part à Jean Louis FOREST président de l'UNAF 42 suite à l'organisation de la dernière AG de la SR UNAF AURA à ST POLGUES le 21 Juin 2025

Informations du président :

- Suite à l'invitation émanant du président de la CDA pour le stage de début de saison à BESSAY le 6 septembre, Julien confirme sa présence.

Date et lieu de l'Assemblée Générale UNAF03 :

- La date du Vendredi 31 Octobre est finalement retenue après contact via Jacky BIDET auprès de la Mairie de ST SORNIN. Comme d'habitude le traiteur local sera privilégié pour l'occasion.

Compte rendu AG UNAF SR AURA à ST POLGUES le 21 Juin 2025 :

- Très bon retour des 8 bourbonnais présents sur cette organisation. Le président de l'UNAF42 nous avait annoncé une organisation simple du fait du temps restreint pour son organisation mais finalement cette AG a été organisée de main de maître par l'équipe de l'UNAF 42 ce qui nous a permis de passer un agréable moment entre unafistes régionaux.
- La prochaine AG de notre section régionale UNAF AURA est programmée le 6 Juin 2026 dans la Drôme Ardèche chère à son président François BOUDIKIAN.

Adhésions saison 2025-2026 :

- 14 Adhésions à ce jour.
- Rappel : nous avons terminé la saison 2024-2025 avec 120 adhérents
⇒ Soit 43 Secteur Montluçon – 27 Secteur Moulins – 49 Secteur Vichy

Boutique UNAF 03 :

- Changement au niveau de notre fournisseur qui change de nom pour retrouver un groupe encore plus important. EKINSPIR devient FUTBOL EMOTION avec des conditions pour nos arbitres encore plus intéressantes.
⇒ Chaque adhérent recevra un lien pour créer son propre compte pour profiter des avantages.
⇒ Ce partenariat est toujours de plus en plus profitable à nos arbitres et nous nous en félicitons.
⇒ Rien de changer au niveau de notre représentant avec Jean Philippe BREUIL qui reste notre commercial très réactif à chaque fois qu'on le sollicite.
- Autre information concernant le cadeau aux adhérents prévu pour cette nouvelle saison. Du fait que l'UNAF Nationale donne 3€ par adhérents et que l'UNAF Régionale donne de son côté 2,50€ nous avons décidé de suivre la section régionale qui va faire un achat groupé pour toutes les sections départementales qui le souhaitent. Le cadeau privilégié étant une écharpe.

Rapport du Trésorier Général Robert BARDET :

- Robert nous fait part du bilan financier positif à ce jour.

Rapport du délégué juridique Richard AUJON :

- Une affaire toujours en cours concernant un de nos arbitres menacé et injurié en 2021. Cette affaire avait été gagnée dans un premier temps mais le procureur de Montluçon avait décidé de faire appel de la décision trouvant la sanction minime par rapport aux faits. Sachant que les délais d'appel sont très longs (jusqu'à 30 mois), nous sommes toujours en attente. Relance de l'avocat faite
- Concernant l'ignoble agression de notre collègue Ezéquiel MIRANDA, vous avez constaté le résultat juridique exceptionnel avec des condamnations exemplaires jamais vu dans notre District. Que ce soit au niveau sportif ou au niveau judiciaire nous ne pouvons que nous réjouir. Cela prouve que le travail a été bien conduit par nos avocats et que le procureur de la république a appliqué la convention signée avec le corps arbitral dans son intégralité. Maintenant reste une nouvelle convocation programmée le 14 Octobre pour finaliser les frais des dommages physiques subis par notre arbitre.

Rapport du représentant des arbitres Jean Pierre TRONCIN:

- J'ai assisté à 9 Comités directeurs sur 9. J'ai assisté à 3 commissions du statut de l'arbitrage sur 3. J'ai assisté à 8 CDA sur 9 (1 absence excusée).
- Concernant l'accompagnement d'arbitres que ce soit en commission de discipline (12 fois), en commission des lois du jeu (1 fois) ou en commission d'appel (4 fois). J'ai donc assisté 17 fois nos arbitres.
- Cela fait donc 36 déplacements à COSNE cette saison
- Je termine donc en vous annonçant que la prolongation des sanctions aggravées (article 8, article 9, article 10, article 11 et article 12) a déjà été reconduite pour la saison 2025-2026. Et ce à ma demande car personne n'avait abordé le sujet lors du dernier comité directeur.

Point dans les 3 amicales (Moulins, Montluçon et Vichy) :

- Pour le secteur MONTLUCON Jérémy MONCE confirme la très bonne réussite de la 4^{ème} édition du tournoi en hommage à notre regretté Pascal DE CASTRO début juin. Il tient également à signaler l'excellente ambiance au sein du bureau. Jérémy signale aussi la démission du co-président de cette amicale Dylan MARTIN mais le bureau est toujours en attente du courrier officiel de celui-ci.
- Pour le secteur de MOULINS Vincent MEUNIER n'a rien de spécial à dire.
- Pour le secteur de VICHY, Robert BARDET confirme que son secteur n'organise plus grand-chose depuis quelques saisons.
- Jean Pierre TRONCIN pose le problème de ces 3 secteurs actuellement dans notre association qui paraissent obsolètes de nos jours. Du coup un débat s'engage au sein du bureau et au final il est décidé de mettre sur la table ce sujet en programmant une réunion globale entre l'UNAF03 et les différents bureaux restreints des 3 secteurs. Il faut entendre chaque bureau concerné sur leurs souhaits pour l'avenir.

Intervention du président de la CDA Alvaro DE OLIVEIRA:

- Alvaro commence par remercier l'UNAF03 pour l'invitation. Merci également à l'UNAF 03 et aux 3 secteurs de MONLUCON, MOULINS et VICHY pour l'apport financier à la CDA pour l'achat des kits oreillettes qui équipent les nouveaux arbitres en formation pratique sur le terrain. A ce sujet il est demandé aux différents accompagnateurs de restituer ces kits en leur possession afin de faire une redistribution en début de saison.
- Cette année nous avons fait 3 séances de formation (FIA) avec au total 40 nouveaux arbitres reçus. Au total 204 arbitres pour notre District (arbitres Ligue, district, clubs).
- Stage de début de saison programmé au Samedi 6 Septembre 2025 à BESSAY ou bien évidemment le président de l'UNAF03 est comme chaque année invité.
- Cette saison petit changement dans le dossier médical arbitre
- Au niveau des arrêts nous en constatons une douzaine dont malheureusement 1 féminine.
- Le livre des règles du jeu a été commandé et sera donné lors du stage des arbitres qui l'ont réservé.
- Le District de l'Allier est en cours de recrutement d'un CTA (conseillé technique en arbitrage).
- Au niveau de la CDA nous sommes heureux d'enregistrer l'arrivée d'un nouveau membre de retour dans l'allier en la personne de Clément PARILLAUD.
- Enfin il a été décidé lors de la dernière AG du District d'uniformiser le règlement des arbitres et ce sera donc un règlement uniquement de la part du District (toutes catégories jeunes et seniors et également championnats et coupes de l'Allier). Pour la Coupe de France pas de changement, frais d'arbitrage à la charge du club recevant à régler sur place.

Manifestations saison 2024-2025:

- Plusieurs idées sont émises (concours de pétanque, loto, concours de belote, tournois foot, soirée convivialité etc...). Nous validerons lors de la prochaine réunion.

Questions diverses :

- Julien ALLIGIER demande à notre représentant des arbitres de proposer au prochain CD du District que l'UNAF03 remette un cadeau aux arbitres des diverses finales de la coupe de l'Allier.

- ⇒ Jean Pierre TRONCIN prend note pour le prochain comité directeur du District
 - Vincent MEUNIER demande s'il pourrait être envisageable d'organiser un voyage
 - ⇒ Cette idée a déjà été émise notamment sur le secteur Montluçon mais à ce jour ce projet est au point mort.
-
- Clément PARILLAUD se dit heureux d'avoir été invité à notre réunion. De retour dans l'allier il officiera au niveau ligue R3 et Futsal R2. Bien entendu il intégrera le bureau de l'UNAF03 dès que possible mais il lui faut d'abord honorer son mandat de président de l'UNAF86 jusqu'à son AG prévue fin septembre. Je suis membre de la commission jeunes de l'UNAF Nationale et cela me permettra d'être présent lors de l'AG Nationale à VICHY au mois d'octobre.
 - Julien ALLIGIER pose le problème de certains arbitres officiels qui ont payé leur entrée lors des finales des coupes de l'Allier à VALLON cette année alors que normalement leur licence donne accès à tous les stades gratuitement.
 - ⇒ Voir ce que dit le règlement du District à ce sujet car personne n'a la réponse

Séance levée à 12h15

Le Président
Julien ALLIGIER



Le Secrétaire
Richard AUJON

